
 Interrogazione n. 170 
presentata in data 6 maggio 2016 

a iniziativa del Consigliere Bisonni 
“Sicurezza antincendio delle strutture sanitarie marchigiane” 
a risposta orale  
 
 

 

 

 

Premesso che: 
- l'incolumità dei cittadini marchigiani deve essere considerata una priorità irrinunciabile;  
- il tema della sicurezza antincendio deve essere particolarmente attenzionato in tutte le strutture 
con elevato affollamento sopratutto se sono pubbliche e se in esse possono trovarsi persone 
degenti e/o con ridotta mobilità; 
 
Considerato che: 
- dall'entrata in vigore del DM 19/03/2015, che rappresenta una sorta di “aggiornamento” del 
D.M. 18/9/2002 e disciplina la tempistica per la messa a norma delle strutture sanitarie, è trascorso 
oramai più di un anno; 
 

 

 

INTERROGA 

 

 

 

il Presidente della Giunta regionale e l'assessore competente in materia per sapere: 

 

1) quanti e quali strutture di categoria A (ossia quelle fino a 50 posti letto) siano ad oggi in 
possesso del CPI (si prega di fornire un elenco dettagliato); 

2) quanti e quali strutture di categoria B (ossia quelle tra 50 e 100 posti letto) siano ad oggi in 
possesso del CPI (si prega di fornire un elenco dettagliato); 

3) quanti e quali strutture di categoria C (ossia quelle oltre i 100 posti letto) siano ad oggi in 
possesso del CPI (si prega di fornire un elenco dettagliato); 

4) quali siano le principali carenze, per ogni singola struttura (si prega di fornire un elenco 
dettagliato), che allo stato attuale non consentono l'ottenimento del CPI. 

 




